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Começa o governo Célio 

Prefeito anuncia o secretariado 
e realiza a primeira reunião

Após disputa, Pastora 
Roselene retorna à 
presidência da Câmara

Primeira solenidade 
será no domingo, no 
Terminal Rodoviário

O novo prefeito toma posse falando em união e pedindo que os 
interesses da cidade sejam colocados acima das disputas políticas. 
Leia nesta edição a cobertura especial da posse | Páginas 6 e 7

Que tipo de crime aumentou na cidade 
em 2024? E quais ocorrências caíram?
As estatísticas da Secretaria de Segurança Pública do Estado têm boas e más notícias 
para Porto Feliz. Você fica sabendo quais são lendo a reportagem da Página 3

O prefeito Célio Peixoto 
(Republicanos) 

participa neste domingo 
(5) de sua primeira 
solenidade. Às 9h, no 
Terminal Rodoviário 
Odilon Antônio, ele 
lança as novas linhas do 
Expresso Porto Feliz. São 
seis linhas para atender 
a bairros rurais e uma 
nova linha urbana, que 
começam a operar na 

segunda-feira 6. Os 
bairros rurais a serem 
atendidos são Agrovila 
CAIC, Bom Retiro, 
Tabarro, Tanquinho e 
Sete Fogões. A nova linha 
urbana fará o percurso 
Rodoviária-Volta do Poço. 
Além disso o Expresso 
Porto Feliz ganhará dois 
novos horários a partir da 
próxima semana, às 10h 
e às 13h.

EMPOSSADOS. Na tarde da quarta-feira (1º) tomaram posse os novos vereadores (foto à esq.), o prefeito Célio Peixoto (Republicanos) e vice-prefeito Lucas Rodrigues (MDB)

O secretariado do prefeito Célio Peixoto é uma mescla de nomes do governo do Dr. 
Cássio com gente nova e mudanças de pastas no primeiro escalão. O ex-prefeito 
também vai participar do governo, como informa a reportagem nesta edição | Página 4

A partir da esq., Paulo Benedetti (primeiro-secretário), 
Pastora Roselene (presidente), Marcelo Tuani (vice-
presidente) e Nino Laturrague (segundo-secretário)

Secretaria de Comunicação

Paulo Henrique Baldini Secretaria de Comunicação
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Carlos Carvalho Cavalheiro

Colunistas Memória
3 de janeiro de 2025

Porto Feliz perdeu um de 
seus moradores mais 
marcantes. Morreu na 
segunda-feira 30 Alé-

cio Dal’Sóglio, conhecido por 
todos como Laércio Barbeiro. 
Ele tinha 97 anos e morreu em 
Sorocaba, aonde estava hospi-
talizado.

Durante mais de 70 anos, La-
ércio exerceu sua profissão em 
seu salão na rua Altino Arantes 
(Centro). Dono de um irrefre-
ável bom humor, Laércio era 
conhecido por suas brincadeiras 
e tiradas de espírito.

Ele foi também um arguto 
observador da cena política 
porto-felicense, da qual conhe-
cia os causos mais saborosos. 
Laércio Barbeiro compartilhava 
sua sabedoria com todos que o 

procuravam à procura de um 
conselho, uma opinião ou pala-
vras de consolo e incentivo.

Laércio teve também uma 
forte atuação na assistência 
social. Foi voluntário do Hos-
pital Dr. Bezerra de Menezes 
e contribuiu para o Albergue 
Noturno mantido pela Socieda-
de Espírita André Luiz.

Ele foi um dos principais 
representantes do Espiritismo 
na cidade, frequentando os 
Centros Espíritas Dr. Bezerra 
de Menezes e André Luiz.

As últimas homenagens a La-
ércio foram prestadas no Velório 
Municipal do Centro. O sepulta-
mento, no Cemitério Municipal 
do Centro, ocorreu por volta das 
14h de segunda-feira. Ele deixa 
esposa, filhos, netos e bisnetos.

Ao menos aqueles que 
têm 30 ou mais anos 
ouviu a música Biquíni 

de Bolinha Amarelinha, que 
desde a década de 1960 foi 
sucesso na voz de diversos 
cantores e grupos musicais. 
Os versos engraçados da mú-
sica diziam da Ana Maria que 
vestira um biquíni tão peque-
no que, ao final, ela escondeu 
dentro de um dedal.

Originalmente, a música 
é uma composição de Paul 
Vance (em parceria com Lee 
Pockriss) com o título Itsy 
Bitsy Teenie Weenie Yellow 
Polkadot Bikini e gravada 
primeiramente por Brian 
Hyland. O compositor Paul 
Vance, que faleceu em 2022 
aos 92 anos, confessou que a 
inspiração para a música foi 
sua filha que com dois anos de 
idade vestiu pela primeira vez 
um biquíni e estava envergo-
nhada por isso.

Ainda na década de 1960, 
o maestro Hervé Cordovil 
adaptou a canção para o por-
tuguês com o título de Biquí-
ni de Bolinha Amarelinha. 
Ronnie Cord foi o primeiro 
brasileiro a gravar essa ver-
são, mas a música alcançou 
o sucesso na voz de Celly 
Campello. Décadas depois foi 
a vez de a banda Blitz gravar 
a mesma música.

A ingenuidade e o tom joco-
so da década de 1960 ficaram 
perdidos nessa estrada longa 
do tempo. A canção perdeu a 
sua graça inicial, mas manteve 
acesa a chama da nostalgia. 
Quem a ouviu no passado é 
levado a reviver as emoções 
daquela época quando susci-
tado por uma execução dessa 
canção na atualidade, seja em 
bailes, em gravações, ou em 
algum programa de televisão.

O biquíni pequenino volta 
a ser tema de atenção nas 
redes sociais, mas de uma 
forma muito mais leviana e 
fútil. Parece que os meios de 

comunicação e os perfis par-
ticulares não se cansam de 
postar e comentar imagens 
de “celebridades” que estão 
vestindo biquínis ousados.

As aspas em celebridades 
é um questionamento explí-
cito ao uso atual do termo, 
associado a aparição midiá-
tica tão somente. Há alguns 
anos — talvez décadas — a 
pessoa célebre era aquela que 
desempenhava um papel so-
cial relevante, demonstrando 
capacidades, competências, 
habilidades e vultosidade fo-
ras do comum.

Na Antiguidade, as ce-
lebridades foram pessoas 
como Alexandre, o Grande; 
Arquimedes; Buda (Sidarta 
Gautama); Confúcio (Kung Fu 
Tzu); Gengis Khan; Sócrates; 
Aristóteles; Jesus Cristo... 
Pessoas notáveis, pensadores, 
construtores de impérios, gê-
nios da humanidade. Sua con-
tribuição para o mundo que 
conhecemos hoje é notável.

Atualmente, quem são as 
tais “celebridades”? Alguém 
que faça um vídeo tosco, de 
baixo conteúdo intelectual, 
mas que consiga “viralizar” 
(espalhar pela internet), al-
cançando milhares ou milhões 
de visualizações, esse pode 
se converter numa “celebri-
dade”.

Essa pobreza cultural que 
vivemos hoje é resultado da 
sociedade capitalista, quer 
o leitor queira ou não. No 
capitalismo, tudo se converte 
em produto para ser explo-
rado e comercializado com a 
intenção de gerar lucros para 
as grandes corporações. E ao 
contrário de sua origem e con-
solidação, voltadas à produção 
e comercialização de produ-
tos (comércio e indústria), 
o capitalismo na atualidade 
aprendeu a gerar lucro sem 
produção.

De uma lista de quinze 
maiores lucros no ano de 2024, 

quatro empresas são da área 
de tecnologia da informação 
e comunicação (Microsoft, 
Apple, Amazon e Alphabet); 
sete são bancos; uma é de se-
guros e investimentos diver-
sos; duas são de operações de 
petróleo e gás e apenas uma 
é indústria de produção de 
automóveis (Toyota Motor).

Essa é a face do capitalis-
mo na atualidade. E o que 
isso tem a ver com o biquíni 
pequenino? Ora, as empresas 
de tecnologia de informação 
e comunicação, proprietárias 
das redes sociais — ou de 
aparelhos ou sistemas opera-
cionais que viabilizam o uso 
das redes — lucram muito 
com as tais “curtidas” e vira-
lizações. Postar a foto de uma 
“celebridade” que já passou 
dos 40 anos com biquíni mi-
núsculo é motivação para as 
visualizações e formas de in-
terações nas redes sociais que 
impulsionam o crescimento 
das fortunas das empresas 
de tecnologia da informação.

As veiculações de propa-
gandas e a captação de infor-
mações dos usuários (gostos, 
tendências, interesses...) são 
algumas das formas de pro-
dução de lucro para essas 
empresas. Muitos desses 
dados — que deveriam ser 
protegidos como preconiza 
a Lei Geral de Proteção de 
dados — são vendidos para 
empresas que as utilizam 
como maneira de influenciar 
o consumo.

Com tantas postagens de 
“celebridades” vestindo bi-
quínis neste verão, não seria 
surpresa nenhuma se você 
recebesse em seus canais de 
comunicação das redes sociais 
ofertas de produtos similares. 
E assim caminha a humanida-
de... capitalista.

Carlos Carvalho Cavalheiro é 
professor, mestre em educação, 

escritor, pesquisador e 
colaborador da TRIBUNA

Biquíni de Bolinha 
Amarelinha, Tão 
Pequenininho...

CRAQUE. O ano terminou com um novo artilheiro no campeonato 
do Valdesco FC. Fumaça ficou com o troféu de dezembro — e ainda 
ganhou um rodízio de pizzas para saborear com a esposa — depois 
de marcar quinze gols. Valdesco terminou 2024 com chave de ouro.

Morre aos 97 
anos Laércio 
Barbeiro

Esportes

Arquivo | Paulo Henrique Baldini

Divulgação

CELLY CAMPELO. A interpretação dela projetou a música nos anos 1960

Siga-nos!

Domínio público
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Polícia
3 de janeiro de 2025

O ladrão agiu com a 
maior tranquilida-
de. Sem imaginar 

que estava sendo visto, 
escondeu a moto roubada 
e foi embora.

Para o azar dele (e 
sorte da vítima), tinha 
alguém atento ao lance. 
A testemunha avisou a 
Guarda Civil Municipal e 
uma equipe foi ao Jardim 
Borba Gato na véspera 
de Natal para averiguar.

Na rua Lafaiete Mar-
tins Sampaio, os GCMs 
da viatura 730 encontra-
ram a carreta citada pela 

testemunha. A carreta 
está, aparentemente, 
abandonada.

Sob a carreta estava a 
Honda Titan recém-rou-
bada na vizinha Boituva. 
A vítima foi abordada por 
dois homens em outra 
moto. O garupa apontou 
a pistola e mandou que 
entregasse a Titan.

A vítima fez questão 
de gravar um vídeo para 
agradecer aos guardas 
que recuperaram seu 
veículo praticamente in-
tacto. Foi um presentão 
de Natal.

N
a seguran-
ça pública, 
o saldo do 
ano passado 
foi ambíguo. 

Os crimes que podem 
ser prevenidos com o 
patrulhamento das for-
ças policiais registraram 
queda. Mas crimes que 
não podem ser antecipa-
dos e evitados pela ação 
policial, como os casos de 
violência sexual contra 
crianças e adolescentes, 
cresceram.

Os casos registrados 
de estupro de vulnerá-
vel deram um salto no 
ano passado. O aumento 
foi de 56% em relação 
a 2023. A Polícia Civil 
recebeu, em 2023, 16 
queixas de violência se-
xual envolvendo vítimas 
com menos de 14 anos. 
No ano passado esse 
número saltou para 25 
ocorrências.

O aumento pode indi-
car um crescimento na 
violência sexual contra 
adolescentes e crianças, 
ou então uma maior cons-
cientização da comunida-
de resultando em mais 
denúncias.

Estupros
Ao contrário, os casos 

de estupro caíram ver-
tiginosamente — pelo 

menos no número de 
ocorrências que chega-
ram ao conhecimento da 
Polícia Civil. Foram 16 
casos em 2023 e apenas 
dois no ano passado.

Lembrando que 2024 
foi um ano doloroso para 
Porto Feliz com a ocor-
rência de três feminicí-
dios e um caso de femi-
nicídio tentado (quando 
a vítima sobrevive à vio-
lência).

Mortes
No total, cinco pessoas 

perderam a vida no ano 
passado por conta de vio-
lência interpessoal (in-
cluindo os feminicídios), e 
outras dez foram vitimas 
por acidentes de trânsito 
ocorridos no município (o 
que abrange ocorrências 
em rodovias).

Em 2023 o número de 
vítimas de acidentes de 
trânsito foi ligeiramente 
menor — nove. Porém, 
no caso de homicídios do-
losos, a violência foi bem 
menor do que em 2024, 
quando se registrou uma 
vítima.

Prevenção
Feminicídios e homi-

cídios dolosos (inten-
cionais) são de difícil 
prevenção. Esse tipo de 
violência envolve fatores 

culturais e sociais que só 
podem ser melhorados 
com políticas públicas 
de longo prazo. No caso 
de crimes que podem ser 
prevenidos pela ação das 
forças de segurança, Por-
to Feliz obteve melhores 
resultados. 

Esta é a situação dos 
furtos, o crime de apro-
priação de coisa alheia 
seu o uso de violência. 
Em 2023 foram registra-
dos 396 furtos na cida-
de. No ano passado, 311 
vítimas apresentaram 
queixa. Uma queda de 
cerca de 27%.

Também caíram as 
ocorrências de roubo 
(quando o criminoso em-
prega alguma forma de 
violência para tomar o 
bem de outra pessoa).  
Nesse caso a queda supe-
rou 51% na comparação 
entre um ano e outro.

Foram registrados 46 
roubos em Porto Feliz 
no ano de 2023 e 22 no 
ano passado, segundo os 
dados da Secretaria de 
Segurança Pública do 
Estado. A melhoria no 
patrulhamento também 
pode ser medida pelo 
número de ocorrências 
de tráfico. Em 2023 a 
Polícia Civil registrou 
73 ocorrências e no ano 
passado, 110.

INVESTIMENTO. O Governo do Estado investiu, na atual gestão, R$ 708, 2 milhões 
em equipamentos e tecnologia para as forças de segurança envolvidas no combate 
ao crime organizado. Desde 2023, a administração estadual fortaleceu as instituições 
policiais com 16,5 mil armas, 20,8 mil coletes, 1.607 viaturas adquiridas e um 
helicóptero, além da contratação de 12 mil câmeras corporais. Os equipamentos 
permitem que as equipes das Polícias Militar, Civil, Técnico-Científica e Corpo de 
Bombeiros estejam melhor preparadas para atender a população, além de garantir sua 
proteção individual durante as ações.

Violência sexual 
aumenta, crimes 
patrimoniais caem
No tipo de ocorrência que depende do 
patrulhamento preventivo, cidade teve 
melhores resultados no ano passado

A Agência de 
Transporte do 

Estado de São Paulo 
(Artesp) informa que 
cerca de 3,8 milhões 
de veículos passaram 
no feriado de Ano 
Novo pelas rodovias 
administradas por 
concessionárias. Pela 
rodovia Presidente 
Castello Branco, no 
trecho operado pela 
Via Colinas, circularam 
cerca de 694 mil 
veículos entre a 
segunda-feira 30 de 
dezembro e a sexta-
feira 3 de janeiro. 
Até o encerramento 
desta edição, o único 
acidente registrado 
pela Colinas não 
feriu ninguém. Um 

caminhão Volkswagen 
10160, trafegando 
pela rodovia Santos 
Dumont (SP-075), 
deixou cair uma peça 
de máquina da carga. 
Atrás vinha uma 
carreta Volvo FH 400 
cujo motorista não 
teve tempo de frear. O 
veículo passou sobre 
a peça, o motorista 
perdeu o controle 
da direção e o Volvo 
saiu  para o canteiro 
central, parando em 
‘L’. O acidente ocorreu 
no quilômetro 26 
da rodovia, que liga 
Sorocaba a Campinas. 
Ninguém ficou ferido, 
mas uma pista ficou 
interditada por várias 
horas.

É FOGO! n Um 
aposentado de 58 
anos procurou a 
Polícia Civil para 
queixar-se de um 
incêndio que atingiu 
sua propriedade às 
margens da Castello. 
Desconhecidos 
atearam fogo ao 
mato e as chamas 
se espalharam 
até atingir a 
vegetação e as 
instalações elétricas 
da propriedade 
da vítima, que 
fica na altura do 
quilômetro 94 da 
rodovia estadual. O 
aposentado disse 
que o fogo destruiu 
a fiação que ligava 
a rede da CPFL 
Piratininga à sede e 
também o medidor 
de energia. A vítima 
não sabe dizer quem 
iniciou o incêndio.

GCMs recuperam  
no Borba Gato moto 
roubada em Boituva

VÍTIMA AGRADECE. Recebeu a moto de volta

Rodovias da região tiveram tráfego 
intenso, mas sem acidentes graves 
no feriado de Ano Novo

A empresa Experian 
Serasa divulgou 

no final do ano 
suas estatísticas 
mais recentes de 
fraudes e golpes no 
País. Os números 
estão defasados 
e correspondem a 
setembro do ano 
passado, quando 
ocorreu uma tentativa 
de golpe a cada... 
2 segundos e meio. 
Entenda: os números 
referem-se a golpes 
e fraudes tentados — 
e não consumados. 

Foram 1.035.787 
tentativas naquele 
mês de 2024, um 
crescimento de 20,8% 
em comparação com 
setembro de 2023. 
Segundo a Experian 
Serasa, os golpistas 
estão mais ativos no 
início de cada ano. O 
mês que registra mais 
ataques é março. No 
ano passado foram 
cerca de 1,3 milhões 
de fraudes frustradas 
pelas tecnologias da 
Experian Serasa. É o 
país do 171...

Um golpe a cada 2,5 segundos

Divulgação

Reprodução
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Administração
3 de janeiro de 2025

N
a tarde desta 
quinta-feira (2), 
a Prefeitura di-
vulgou a lista 
dos secretários 

que compõem o Governo 
Célio Peixoto. A maioria 
dos escolhidos pelo novo 
prefeito de Porto Feliz já 
compunha o quadro com o 
ex-prefeito Antônio Cássio 
Habice Prado (Dr. Cássio).

Mudanças
As principais mudanças 

ficaram para a chefia de 
Gabinete, Saúde, SAAE e 
Serviços Públicos. A chefia 
de Gabinete, uma das pastas 
mais importantes da Admi-
nistração, será ocupada por 
Gustavo Interlick. Em seu 
lugar, como superineten-
dente do Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto (SAAE), 
assume Douglas Santos.

Saúde
Já a Secretaria de Saúde, 

que permaneceu durante 
muito tempo com Valdirene 
Prado como interina, será 
ocupada por Alexandre 
Rinaldi, que estava na Se-
cretaria de Governo. Quem 
assume a Secretaria de Go-
verno é Danielle Camargo.

Obras
Outro setor de grande 

importância no Governo Dr. 
Cássio terá mudanças. Má-
rio Bíscaro deixa a Secreta-
ria de Obras para assumir 
Serviços Públicos. Em seu 
lugar irá Tiago Pantojo que 
estava no Desenvolvimento.

Jurídico
O responsável pela Se-

cretaria de Assuntos Jurí-
dicos será Carlos Eduardo 
Brugnaro Veronezi. O setor 
era comandado por Regina 
Taborda que, segundo in-
formações, deixou a Admi-
nistração no final de 2024.

Dr. Cássio
O ex-prefeito Dr. Cássio 

também estará no primeiro 
escalão do governo de Célio 
Peixoto. Após um período 
de descanso, Dr. Cássio 
assumirá a assessoria do 
Gabinete do Prefeito. Ele 
deverá assumir o cargo em 
março.

Confira abaixo, os nomes 
dos Secretários e suas bio-
grafias:

Secretário de 
Agricultura e Meio 
Ambiente: Fernando 
César de Oliveira

Fernando César de Oli-
veira possui mais de 11 anos 
de experiência no Serviço 
Público, tendo ocupado os 
cargos de Coordenador 
de Defesa Civil, Educador 
Ambiental e Supervisor de 
Fiscalização Ambiental. 

Atualmente, já exerce 
a função de Secretário de 
Agricultura e Meio Ambien-
te, cargo que ocupa desde 
sua criação. Sua formação 
inclui graduação em Aná-
lise Ambiental e Química 
Ambiental, além de espe-
cializações em Segurança 
do Trabalho e Projetos de 
AVCB.

Secretária de 
Assistência Social: 
Ana Ligia Simões

Ana Lígia Simões é gra-
duada em Licenciatura 
Plena em Educação Física 
pela UNESP (Rio Claro) e 
possui uma segunda gradu-
ação em Pedagogia, além de 
especializações lato sensu 
em Educação Física Esco-
lar, Educação Especial e 
Gestão Escolar. Também 
possui um MBA em Gestão 
Escolar pela USP/ESALQ. 

Durante sua carreira, 
exerceu funções como Pro-
fessora de Educação Física, 
Diretora de Escola, Coorde-
nadora Pedagógica, Coorde-
nadora da área de Educação 

Física e Coordenadora do 
Núcleo Pedagógico nas re-
des de ensino dos municí-
pios de Porto Feliz e Itu. 

Além de sua atuação no 
campo educacional, atua 
como coach, consultora e pa-
lestrante em diversas áreas 
relacionadas à Educação, 
Gestão e Liderança. Atual-
mente, já ocupa o cargo de 
Secretária de Assistência 
Social do Município de Porto 
Feliz.

Secretário de 
Assuntos Jurídicos: 
Carlos Eduardo 
Brugnaro Veronezi

Carlos Eduardo Brug-
naro Veronezi é advogado 
atuante nas áreas do Direito 
Público, Tributário, Cível e 
Empresarial, com mais de 
dezessete anos de experi-
ência com a Administração 
Pública. 

Trabalhou como Consul-
tor Tributário em diversas 
prefeituras no estado de 
São Paulo e ocupou os car-
gos efetivos de Fiscal de 
Rendas do município de 
Porto Feliz-SP e Procurador 
Jurídico do município de 
Taquarivaí-SP.

Secretário de 
Comunicação 
Social e Relações 
Institucionais: 
Thomaz Petrone 
Brasil

Thomaz Petrone Brasil 
é um profissional com mais 
de 10 anos de experiência 
no ramo de assessoria de 
imprensa. For-mado em 
Comunicação Social com 
habilitação em Jornalismo 
pelo Centro Universitário 
Nossa Senhora do Patrocí-
nio (CEUNSP/Universida-
de Cruzeiro do Sul - Salto/
SP), e pós-graduado em 
Gestão de Comunicação e 
Marketing pela Universi-
dade de São Paulo (USP), 
ele se destaca também como 
empresário no setor audio-
visual. 

Sua trajetória inclui ex-
pertise em comunicação 
externa, jornalismo digital, 
mídias sociais e edição de 
vídeos, além de um sólido 
conhecimento em gerencia-
mento de crises, reputação 
e gestão de redes sociais. 
Desde 2020, Thomaz geren-
cia os canais oficiais de co-
municação do município de 
Porto Feliz, estabelecendo 
um importante vínculo en-
tre a imprensa, a população 
e o poder público.

Secretário de 
Cultura, Esportes 
e Turismo: 
Bruno Mendonça 
Agostinho

Bruno Mendonça é jor-
nalista formado pela Uni-
versidade Metodista de São 
Paulo. Trabalhou como jor-
nalista esportivo em emisso-
ras da capital paulista como 
Rede Record, TV Esporte 
Interativo e Rádio Capital.  
Atuou ainda como assessor 
de imprensa da Federação 
Paulista de Futebol. 

Em 2016 trabalhou na 
comunicação da campanha 
que elegeu o prefeito Dr 
Cássio. Em 2017 assumiu 
a coordenação de Comuni-
cação Social da Prefeitura 
de Porto Feliz. Ainda no 
executivo municipal passou 
pelos cargos de diretor e 
Secretário de Cultura, Es-
portes e Turismo.

Secretário de 
Desenvolvimento 
Econômico: Saulo 
Henrique Cândido

Saulo Henrique Cândido 
é formado em Gestão Públi-
ca, com ampla experiência 
em liderança e adminis-
tração. Ex-empresário do 

ramo de distribuição de 
acessórios automotivos e 
comerciante por 3 anos, 
onde desenvolveu estraté-
gias de mercado e gestão 
operacional.

Vereador por dois man-
datos consecutivos, desta-
cou-se como o presidente 
da Câmara mais jovem da 
história de Porto Feliz. Tam-
bém atuou como Secretário 
de Desenvolvimento Econô-
mico por 2 anos, impulsio-
nando projetos de geração 
de emprego e crescimento 
econômico no município.

Secretário de 
Educação: Celso 
Fernando Iversen

Celso Fernando Iversen 
é mestre em Educação pelo 
Centro Universitário Sale-
siano - UNISAL e possui 
uma sólida for-mação acadê-
mica, incluindo licenciaturas 
em Geografia pela Universi-
dade de Sorocaba - UNISO, 
Pedagogia e Admi-nistração 
Escolar pela Faculdade de 
Ciências e Letras “Plínio 
Augusto do Amaral”, além 
de especializações em Ges-
tão Pública pela Universi-
dade de São Paulo - USP e 
em Gestão Educacional pela 
UNESP. 

Sua trajetória profissio-
nal abrange experiências 
em diversos níveis de ensi-
no, atuando como docente 
em instituições da rede par-
ticular, pública municipal e 
estadual, além do Sistema 
SESI de ensino. Ele tam-
bém exerceu funções de 
gestão educacional, como 
Coordenador Pedagógico, 
Vice-Diretor e Diretor de 
escolas, e foi professor uni-
versitário em faculdades 
como Anhanguera e Famo. 
Sua atuação como avaliador 
educacional pelo MEC e 
Supervisor de Ensino na Se-
cretaria de Estado da Edu-
cação de São Paulo destaca 
seu comprometimento com 
a qualidade da educação.

Foi Secretário Municipal 
de Educação e Cultura em 
municípios como Boituva e 
Porto Feliz, reforçando sua 
atuação na gestão educacio-
nal em diferentes contextos.

Secretária de 
Governo: Danielle 
Camargo Staropolis

Danielle Camargo Sta-
ropolis é servidora pública 
de carreira desde 2002, 
Secretária Executiva Bi-
língue e advogada, com 
Pós-Graduação em Direito 
Administrativo e Traba-
lhista e MBA em Gestão 
de Projetos e Riscos. Cer-
tificada como Pregoeira de 
Licitações Públicas e mem-
bro do Conselho de Gestão 
do Portoprev.

Ao longo de sua traje-
tória, ocupou cargos estra-
tégicos como Diretora de 
Administração, Secretária 
Municipal de Planejamento 
e Gestão e Assessora de 
Gabinete do Prefeito.

Secretário de Obras 
Públicas: Tiago 
Pantojo de Moraes

Tiago Pantojo de Moraes 
é formado em Adminis-
tração e possui mais de 15 
anos de experiência em 
serviços públicos, com atu-
ação destacada nas áreas 
de obras e desenvolvimento 
econômico.

Iniciou sua carreira na 
Prefeitura de Porto Fe-
liz, onde atuou no setor 
de obras (2008-2012) e na 
Casa do Empreendedor 
(2013), colaborando para o 
apoio e desenvolvimento de 
pequenos negócios. De 2013 
a 2016, na Prefeitura de 
Votorantim, desempenhou 
papel estratégico no setor 
de desenvolvimento econô-
mico, contribuindo para a 
implementação de políticas 

Prefeito Célio anuncia seu secretariado
A nova administração mescla secretários do governo Cássio com novos nomes

voltadas ao crescimento 
local.

Desde 2017, retornou à 
Prefeitura de Porto Feliz, 
na gestão de Dr. Cássio, 
onde exerce atividades no 
desenvolvimento econômi-
co, liderando projetos e par-
cerias para impulsionar a 
geração de emprego, renda 
e o progresso do município. 

Secretário de 
Planejamento e 
Gestão: Matheus 
Ravelli

Matheus Ravelli é forma-
do em Engenharia Ambien-
tal desde 2014 e concluiu o 
curso técnico em Adminis-
tração de Empresas em 
2017, possuindo uma sólida 
base acadêmica voltada ao 
desenvolvimento susten-
tável e à gestão organiza-
cional.

Atualmente, ele atua 
como empresário no setor 
agropecuário, onde aplica 
seu conhecimento técnico e 
habilidades de planejamen-
to estratégico para condu-
zir atividades focadas na 
produção sustentável e no 
desenvolvimento rural.

Sua trajetória profissio-
nal inclui diversas experiên-
cias em funções estratégicas 
e administrativas no setor 
público, como Assessor de 
Gabinete, Supervisor de 
Ouvidoria e Secretário de 
Planejamento e Gestão. 

Secretário de 
Planejamento 
Urbano e Habitação: 
Homero Ambrósio 
Antunes

Homero Ambrosio An-
tunes é um engenheiro civil 
com uma sólida trajetória no 
serviço público, começando 
sua carreira como estagiário 
em 2007. Ao longo dos anos, 
acumulou experiência em 
diversas áreas, incluindo 
SAAE, Urbanismo, De-
senvolvimento Econômico 
e Meio Ambiente. Desde 
2021, ocupa o cargo de Se-
cretário de Planejamento 
Urbano e Habitação de 
Porto Feliz. 

Secretário de 
Saúde: Alexandre 
Tadeu Rinaldi 
Figueiredo

Alexandre Tadeu Rinaldi 
Figueiredo, 55 anos, é for-
mado em Gestão Pública. 
Com 19 anos de experiência 
no setor público, atuou como 
coordenador de compras e 
licitações, diretor adminis-
trativo e Secretário de Go-
verno na gestão do Prefeito 
Doutor Cássio. 

Secretário de 
Segurança Pública: 
Adriel Soares da 
Silva

Adriel Soares da Silva 
é formado em Gestão em 
Segurança Pública e atu-
almente exerce a função 
de Policial Civil no Estado 
de São Paulo. Antes de ini-

ciar sua carreira na polícia, 
construiu uma trajetória 
profissional diversificada, 
acumulando experiências 
valiosas em diferentes se-
tores.

Ele atuou na empresa 
RONTAM, onde participou 
da montagem de veículos 
especiais, incluindo viaturas 
policiais. Posteriormente, 
trabalhou na ALL – Amé-
rica Latina Logística como 
operador técnico em logísti-
ca, desempenhando funções 
relacionadas à movimenta-
ção de cargas e operações 
ferroviárias. Além disso, 
integrou a equipe da em-
presa DUTY, especializada 
em gerenciamento de risco 
no transporte de cargas de 
alto valor.

Adriel ingressou na Po-
lícia Civil em 2006, onde 
atuou por aproximadamente 
10 anos, dedicando a maior 
parte desse período à cidade 
de Porto Feliz. Em 2017, foi 
convidado a assumir o cargo 
de Secretário de Segurança 
Pública Municipal na gestão 
do Dr. Cássio. 

Secretário de 
Serviços Públicos: 
Mário Aparecido 
Bíscaro

Mario Aparecido Biscaro 
possui formação em Proces-
sos Gerenciais. Com mais de 
20 anos de experiência na 
indústria, atuou em diversas 
funções, incluindo encarre-
gado, supervisor e gerente 
industrial. 

Desde 2017, integra a 
equipe de gestão do governo 
do Dr. Cássio, exercendo 
os cargos de coordenador, 
assessor de gabinete e Se-
cretário de Obras Públicas.

Secretário de 
Tecnologia da 
Informação: Rafael 
Soares Pinheiro

Rafael tem mais de uma 
década de experiência em 
gestão e tecnologia da in-
formação, destacando-se 
na liderança de equipes, de-
senvolvimento de projetos 
estratégicos, e implantação 
de soluções tecnológicas. 
Desde 2019 lidera a equi-
pe de TI da Prefeitura de 
Porto Feliz, onde conduz 
a transformação digital 
da administração pública, 
promovendo inovação e 
eficiência operacional.

Formado em Engenharia 
da computação, possui certi-
ficações em ciberseguranca 
e gestão de riscos, e criou os 
protocolos institucionais e 
de gerenciamento de infra-
estrutura tecnológica, que 
permitem que a Prefeitura 
preste um serviço de exce-
lência a população. 

Secretário Chefe de 
Gabinete: Gustavo 
Interlick Mâncio de 
Camargo

Gustavo Interlick é en-
genheiro civil formado pela 
Faculdade de Engenharia 
de Sorocaba (FACENS), 

como bolsista integral, e 
possui MBA em Gestão de 
Projetos e Negócios pela 
mesma instituição. Antes 
de ingressar no ensino supe-
rior, concluiu o curso técnico 
em Edificações pelo ETEC/
Centro Paula Souza.

Servidor público efetivo 
desde 2012, Gustavo acumu-
lou ampla experiência nas 
áreas de convênios, urbanis-
mo e obras públicas, contri-
buindo significativamente 
para a execução de projetos 
que elevaram a qualidade de 
vida em Porto Feliz.

De 2017 a 2024, assumiu 
o cargo de superintendente 
do Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto (SAAE) de 
Porto Feliz, onde liderou 
importantes iniciativas de 
modernização e eficiência 
no abastecimento de água e 
no saneamento básico.

Superintendente 
SAAE: Douglas 
Santos

Douglas Santos é Enge-
nheiro Civil, formado em 
2015, e possui uma carreira 
diversificada com ampla 
experiência em diferentes 
áreas do setor. Ao longo dos 
anos, teve a oportunidade 
de trabalhar em diversas 
empresas e projetos, abran-
gendo áreas como Estra-
das, Construção Predial, 
Galpões Empresariais e 
Saneamento.

Em 2017, iniciou sua tra-
jetória no serviço públi-
co como Coordenador de 
Obras, onde foi responsável 
por planejar, executar e 
supervisionar diversos pro-
jetos de infraestrutura. Em 
2019, migrou para o SAAE 
(Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto), assumindo 
a diretoria técnica, onde 
continua a aplicar seus co-
nhecimentos e habilidades 
para garantir a eficiência 
e a qualidade dos serviços 
prestados.

Superintendente 
PORTOPREV:  
Daniela Regina 
Rodrigues Pires

Daniela Rodrigues Pires 
é graduada em Direito pelo 
Centro Universitário FA-
DITU (2012) e é membro 
da Ordem dos Advogados 
do Brasil, Seção de Porto 
Feliz. 

Possui pós-graduação em 
Gestão Pública Municipal 
(2016) e um MBA em Inves-
timento e Blockchain pela 
Banking School (2020). Com 
10 anos de experiência na 
iniciativa privada, Daniela é 
servidora pública no Serviço 
Autônomo de Água e Esgo-
to (SAAE) desde novembro 
de 2001. 

Atualmente, é Superin-
tendente do PortoPrev, car-
go que ocupa desde 2018, e 
possui certificações do Ins-
tituto To-tum nas áreas de 
Regime Próprio de Previ-
dência Social. Daniela é re-
conhecida por sua dedicação 
e compromisso com a gestão 
pública e previdenciária.

1ª REUNIÃO. Na quinta-feira (2) o prefeito Célio Peixoto convocou o secretariado

Secretaria de Comunicação
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Posse

N
a quarta-feira 
(1º) aconteceu 
a cerimônia 
de posse do 
prefeito, vice-

-prefeito e vereadores na 
Câmara. Com o auditório 
lotado, a solenidade durou 
pouco mais de uma hora e 
meia, com discursos dos 
vencedores e a presença do 
agora ex-prefeito Antônio 
Cássio Habice Prado (Dr. 
Cássio) e sua esposa drª 
Maria Cristina Gargione 
Prado.

Mesa principal
A mesa principal foi 

composta pelo prefeito 
Célio Peixoto dos Santos, 
pelo vice-prefeito Lucas 
Rodrigues e pelo presi-
-dente da sessão solene, 
como vereador mais vota-
do, Paulo Adriano Bene-
detti. Além de Dr. Cássio 
e Dra. Cristina, também 
foram chamadas as es-
posas do prefeito e vice, 
Paula Carolina Vicente e 
Lourdes Reis do Carmo.

Compromisso
Primeiro foram os vere-

adores que firmaram seu 
compromisso de posse, 
lido pelo presidente da 
sessão. “Prometo cumprir 
a Constituição da Repúbli-
ca Federativa do Brasil, a 
Constituição do Estado de 
São Paulo e a lei orgânica 
do município de Porto Feliz 
observar as leis da União 
do Estado e do município, 
desempenhar com leal-
dade o mandato que me 
foi confiado promover o 
bem geral do município 
e exercer o cargo sobre a 
inspiração da democracia, 
da legitimidade e da legali-
dade”, leu Benedetti. 

Termo
Logo após, um a um os 

vereadores assinaram o 
compromisso: Adilson de 
Jesus Casagrande, Ana 
Paula Melo dos San-tos, 
André Rogério Bizan de 
Oliveira, Lúcia de Fátima 
Caballero, Luiz Antônio 
Gutierrez Ruiz, Luiz Hen-
rique de Oli-veira Diniz, 
Marcelo Tuani, Odélio Lei-
te dos Santos, Pascoal La-
turrague, Roselene Maria 
de Souza dos Santos. 

Marcelo Tuani
Foi concedido o uso da 

palavra para as conside-
rações dos eleitos. Mar-
celo Tuani foi o primeiro. 
“Gostaria de agradecer a 
Deus, a minha família que 
me apoia, meu assessor 
Jeovani, que ao longo des-
ses anos se tornou família, 
e a todos os amigos que 
contribuíram diretamente 
e indiretamente para eu 
estar aqui”.

“Sonhei em pertencer 
ao Legislativo e retribuir 
com o desenvolvimento 
do nosso município. Hoje, 
após quatro anos, tenho a 
certeza do dever cumprido. 
Muitos projetos realiza-
dos e outros que ainda se 
concretizarão. Diversos 
recursos conquistados, in-
dicações e leis aprovadas”, 
comentou.

“Desejo um excelen-
te mandato ao prefeito 
Célio, ao vice Lucas, um 
agradecimento especial ao 
Doutor Cássio, ao qual tive 
a honra de ser um líder de 
governo e Deus nos ajude 
e nos abençoe nesse ano de 
2025”, concluiu.

Lu Caballero
Vereadora Lu Caballero 

(União Brasil) também 
iniciou sua fala com agra-
decimentos. “Agradeço a 
Deus, meus familiares e a 
todos por ter-me dado essa 
possibilidade de ser reelei-
ta. São 810 votos sinceros e 
conquistados honestamen-
te. Estou preparada para 
continuar esta missão em 
nosso município”.

“Uma palavra que re-
sume tudo que defendo 
é respeito. Respeito as 
minhas origens, aos meus 
pais, aos meus familiares, 
os quais me ensinaram 
os valores que me fazem 
lutar pela ética. A cidade 
é maravilhosa, agradável 
e receptiva e temos que 
valorizar. Torço para que 
exista harmonia entre o 
Executivo e o Legislativo, 
perfeita, e que tenhamos 
uma sociedade mais justa 
e igualitária, assim como 
mais qualidade de vida, 
tanto humana como ani-
mal. Podemos, sim, fazer 
uma política diferente, 
sempre visando e cuidando 
da população e dos ani-
mais”, ponderou.

Luis Diniz
Já o Dr. Luis Diniz falou 

do momento histórico. 
“Hoje é um dia especial, 
um marco não apenas em 
minha trajetória pessoal, 
mas também na história 
da nossa cidade. É com 
imensa gratidão e res-
ponsabilidade que assumo 
novamente o cargo de ve-
reador, um papel que me 
foi confiado pelo voto e pela 
esperança de cada cidadão, 
que acreditou no meu tra-
balho e na possibilidade 
de construir um futuro 
melhor para por feliz”.

“Sei que este é um mo-
mento de união. Indepen-
dentemente de diferenças 
partidárias ou ideológicas, 
precisamos trabalhar jun-
tos pelo bem de nossa po-
pulação. E por isso, para-
benizo todos os candidatos 
que disputaram as eleições 
e que deram seu tempo e 
não mediram esforços para 
conseguir uma vaga no 
Executivo e no Legislati-
vo. Parabenizo ao prefeito 
eleito Célio, ao seu vice 
Lucas e aos demais vere-
adores e suplentes e, em 
especial, a todos aqueles 
que contribuíram nessa 
campanha e que sem eles 
nós não estaríamos aqui”, 
discursou.

Casagrande
Adilson Casagrande 

agradeceu aos seus fami-
liares. “Agradeço a Deus 
pela esposa maravilhosa 
que ele colocou em mi-
nha vida. A Eliana que se 
encontra presente, meus 
filhos Isadora e Ângelo. Se 

cheguei até aqui foi graças 
a eles e aos 528 eleitores 
que confiaram em mim 
nas últimas eleições. O 
sentimento é de gratidão”. 

“Rogo a Deus que os 
novos administradores 
municipais lutem pelo bem 
do coletivo, que tenhamos 
uma cidade justa, iguali-
tária, com saúde, de quali-
dade, educação, segurança 
e habitação, que não seja 
visados partidos políticos, 
sejam eles de situação ou 
oposição, que lutemos pelo 
povo, porque aqueles que 
nos colocaram aqui, Deus 
sempre no coman-do à 
frente, porque quem ama 
a cidade cuida, mas sem 
medo de ser feliz”, pediu. 

Nino Laturrague
Nino Laturrague agra-

deceu seus familiares e 
aproveitou parabenizar Dr. 
Cássio Prado. “Eu quero 
aqui aproveitar o meu 
tempo para mim para ame-
nizar o nosso ex-prefeito, 
Dr. Cássio Prado, que está 
deixando a prefeitura para 
um grande amigo, grande 
companheiro, grande ir-
mão, antes de campanha 
política, o Célio Peixoto”.

“Foi feito muito, mas 
tem muito mais para fazer. 
Tenho certeza, tenho fé em 
Deus que temos o prefeito 
preparado para isso, um 
prefeito prático, aprendeu 
bastante com o Dr. Cássio, 
ensinou bastante o Dr. 
Cássio e lá fizeram esse 
grande trabalho”, elogiou.

“Não adianta ninguém 
querer interferir, atrapa-
lhar, porque nós estamos 
aqui agora para apoiar o 
trabalho deles.

Aqueles que achar que 
deve complicar, contra-
riar, na próxima candidata 
prefeito e senta aqui e faz 
o que ele está fazendo e o 
que nós estamos fazendo. 
Nós não estamos aqui para 
brincadeira, estamos aqui 
para lutar pelo povo,

pelo bem-estar do povo, 
pelo aqueles desafortuna-
dos, pelas aquelas pessoas 
que estão precisando de 
ajuda”, deixou o seu re-
cado.

André Bizan
Dr. André Bizan dis-

se saber da importância 
de seu papel na Câmara. 
“Tenho plena consciência 
da importância e da res-
ponsabilidade de ser um 
vereador, representar a 
voz do povo, ouvir suas 
necessidades e buscar so-
luções, fiscalizar e lutar 
por melhorias na nossa 
cidade”. 

“Reafirmo aqui o meu 
compromisso com a trans-
parência, com a ética, com 
o respeito no exercício da 
função pública.

Conto com o apoio de to-
dos para que juntos possa-
mos construir uma história 
de progresso e transfor-
mação. E por fim, porém 
não menos importante, 
informo a todos que meu 
gabinete estará aberto aos 
que desejarem participar 
ativamente da minha le-
gislatura. Que venha esta 

Na posse dos novos 
vereadores, muitos 
agradecimentos e 
algumas alfinetadas
Sessão solene na quarta-feira (1º) 
durou cerca de uma hora e meia e 
contou com a presença do Dr. Cássio

nova legislatura, repleta 
de desafios, mas também 
de oportunidades”, disse.

Pastora Roselene
A vereadora Roselene 

Maria de Sousa dos Santos 
(Pastora Roselene) falou 
de sua alegria ao retornar 
ao Legislativo.

“É com o coração cheio 
de gratidão que subo a 
esta tribuna mais uma vez 
para tomar posse como 
vereadora dessa cidade 
que tanto amo”. 

Ela agradeceu a seus fa-
miliares e aproveitou para 
falar sobre como será seu 
trabalho. “Quero dizer que 
estarei ao lado de vocês, lu-
tando pelo direito de todos, 
mas especialmente dos 
mais humildes, que muitas 
vezes não têm a voz.

Reafirmo meu respei-
to à Constituição, às leis 
que rege o nosso Porto 
Feliz, o nosso país e como 
vereadora, minha obriga-
ção é trabalhar dentro da 
legalidade e honrando os 
princípios democráticos, 
também em todo o meu 
trabalho.

Esses valores que me 
motivam a ser ética, justa, 
transparente em tudo que 
faço”.

Odélio Leite
O vereador Odélio Leite 

dos Santos lembrou de sua 
trajetória na Câmara, por 
quatro mandatos, inclusive 
sendo presidente. “Agra-
deço muito minha família 
que me apoiou, ao povo da 
zona urbana e da minha 
zona rural, que me elege-
ram pela quinta vez meu 
quinto mandato. Eu acho 
que aqui da Câmara eu 
sou o vereador com mais 
mandatos. Experiência 

não me falta”.
“Agora retorno para o 

quinto mandato. Acabei 
agora a pouco de assumir 
esse quinto mandato com 
compromisso. Prometo 
cumprir as leis e prometo 
ser um vereador fiel. Para 
o meu entendimento, que é 
um vereador fiel, é aquele 
vereador que faz a sua 
principal atribuição den-
tro da Câmara Municipal. 
Fiscalizar. Ganhou um 
fiscal, senhor prefeito”, 
comentou.

“Como nós sabemos, o 
nosso país saiu dividido 
nas eleições presiden-
ciais. Aqui em Porto Feliz 
também saiu dividido. 
Os números da última 
edição falam isso, que a 
população se dividiu. E 
essa população dividida 
espera muito de nossos 
vereadores. Está esperan-
do muito. A reclamação na 
rua é bastante, mas hoje é 
uma sessão de posse, é dia 
de festa, vamos deixar as 
questões polêmicas para 
nossas sessões ordiná-
rias que irão começar a 
partir agora de janeiro”, 
cutucou.

Drª Ana Paula
Mais suscinta em seu 

primeiro discurso, a ve-
readora Ana Paula Mello 
dos Santos (Dra. Ana Pau-
la) falou de sua alegria. 
“Como vereadora da ci-
dade de Porto Feliz, que o 
meu coração se enche de 
alegria e esperança, que eu 
possa, nesses quatro anos 
seguintes, cumprir a mi-
nha função com excelência 
e competência”. 

“Agradeço aos meus 
eleitores por acreditar na 
minha proposta de um 
futuro ainda melhor para 

a nossa cidade. Agradeço 
a minha família, amigos, 
apoiadores, pelas orações 
e todo suporte. E, acima 
de tudo, agradeço a Deus 
por mais este chamado 
para servir e que eu possa 
ser exemplo para todas 
as pessoas. Por fim, estou 
muito animada para que 
esta jornada comece”, co-
memorou.

Paulo Benedetti
Paulo Benedetti comen-

tou sobre ter sido o mais 
votado nas últimas eleições 
a agradeceu a todos. “Hoje 
em dia, de imensa grati-
dão e responsabilidade, 
quero antes de mais nada 
agradecer profundamente 
aos 1.105 eleitores que 
confiaram em mim e reno-
varam esse mandato. Essa 
confiança é a força que me 
impulsiona a continuar tra-
balhando com ainda mais 
dedicação”. 

“Reafirmo diante de 
todos vocês, o meu com-
promisso é inabalável com 
a população de Porto Feliz. 
Meu propósito sempre foi 
e sempre será represen-
tar os interesses do povo 
com ética, transparên-
cia e determinação. Pode 
ter certeza de que nesta 
Câmara o meu posiciona-
mento será sempre a favor 
do bem-estar coletivo, do 
desenvolvimento da nossa 
cidade e das demandas que 
fazem diferença na vida de 
cada cidadão”, afirmou.

E tem mais
Leia mais sobre a histó-

rica sessão de quarta-feira 
na página 7

Márcio Yamamoto,  
jornalista e consultor 

político, especial para a 
TRIBUNA

APÓS A POSSE. O prefeito Célio Peixoto ocupa a tribuna da Câmara  
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Posse
3 de janeiro de 2025

Logo após a ce-
rimônia de pos-
se, a Câmara 
se reuniu em 

sessão especial para a 
formação da nova Mesa 
Diretora para o biênio 
2025/26. Também foram 
definidos os componen-
tes das Comissões Per-
manentes, que analisam 
os projetos.

Disputa
Foram inscritas duas 

chapas.  A chapa 1 , 
Aliança, com os nomes 
de Roselene Maria de 
Souza dos Santos para 
presidente, Marcelo 
Tuani como vice-presi-
dente, Paulo Adriano 
Benedetti para primei-
ro-secretário e Pascoal 
Laturrague para segun-
do-secretário.

A chapa 2, Honestida-
de e Progresso, com os 
nomes de Odélio Leite 
dos Santos, candidato 
a presidente, Lúcia de 
Fátima Caballero como 
vice-presidente, Adilson 
de Jesus Casagrande 
como primeiro-secre-
tário e André Rogério 
Bizan de Oliveira como 
segundo-secretário.

Aliança
Todos os onze verea-

dores tiveram direito a 
voto, de forma nominal. 
A chapa Honestidade e 
Progresso recebeu cin-
co votos: Adilson Casa-
grande, André Bizan, Lu 
Caballero, Luis Diniz e 
Odélio Leite. Já a chapa 
Aliança recebeu seis 
votos: Ana Paula Melo 
dos Santos, Teko Gu-
tierre, Marcelo Tuani, 
Nino Laturrague, Paulo 
Benedetti e Pastora Ro-
selene.

O presidente escolhi-
do para a sessão solene, 
Paulo Benedetti, anun-
ciou a chapa Aliança 
como vencedora. A for-
mação da nova mesa di-
retora ficou da seguinte 

forma: Presidente — 
Pastora Roselene; Vice-
-presidente — Marcelo 
Tuani; Primeiro-secre-
tário — Paulo Benedetti; 
Segundo-secretário — 
Nino Laturague.

Comissões
Paulo Benedetti sus-

pendeu a sessão especial 
por dez minutos para 
que os vereadores che-
gassem a um consenso 
sobre a distribuição dos 
nomes nas comissões 
permanentes. Após re-
abrir a sessão, ele anun-
ciou a formação:
n  Comissão de Cons-
tituição, Justiça e Re-
dação: Teko Gutierre 
(MDB), Marcelo Tuani 
(PP) e Luis Diniz (PSD);
n Comissão de Finan-
ças e Orçamento: Nino 
Laturrague (MDB), Ana 
Paula Mello dos San-
tos (PL) e Odélio Leite 
(DC);
n Comissão de Obras, 
Serviços Públicos, 
Atividades Privadas 
e Meio Ambiente: Lu 
Caballero (União Bra-
sil), Paulo Benedetti 
(Republicanos) e Teko 
Gutierre (MDB);
n Comissão de Educa-
ção, Cultura, Saúde e 
Defesa da Cidadania: 
Adilson Casagrande 
(União Brasil), André 
Bizan (PRD) e Lu Cabal-
lero (União Brasil);
n Comissão de Turismo 
e Preservação Históri-
ca: Pascoal Laturrague 
(MDB), Adilson Casa-
grande (União Brasil) e 
Odélio Leite (DC).

Fim do recesso
Benedetti aproveitou 

para informar que o re-
cesso para os parlamen-
tares se encerra em 31 
de janeiro. A primeira 
Sessão desta nova le-
gislatura será em 3 de 
fevereiro, às 19h.

Márcio Yamamoto

CONTRATAM-SE PESSOAS 
PORTADORAS DE 

NECESSIDADES ESPECIAIS
Para a empresa Degradê — Confecções 
Porto Feliz Ltda., inscrita sob o CNPJ nº 
00.248.529/0001-29. com sede na cidade de 
Porto Feliz (SP). Enviar currículo para a Caixa 
Postal nº 241 — CEP 18.540-000

Apicultor
Magrão

(15) 99776.7619

Serviço de remoção de abelhas, 
marimbondos, vespas e arapoas

Classificados

É fácil falar com a TRIBUNA. 
Entre em contato pelo nosso 

WhatsApp (15)  99 805-97 40

Pastora 
Roselene é a 
presidente da 
Câmara

L
o g o  a p ó s  a 
posse dos ve-
readores, foi 
feito o compro-
misso de posse 

do vice-prefeito Lucas 
Rodrigues e do prefeito 
Célio Peixoto.

“Prometo cumprir a 
Constituição da República 
Federativa do Brasil, a 
Constituição do Estado de 
São Paulo e a Lei Orgâni-
ca do município de Porto 
Feliz observar as leis da 
União do Estado e do 
município, desempenhar 
com lealdade o mandato 
que me foi confiado, pro-
mover o bem geral dos 
municípios e exercer o 
cargo sobre a inspiração 
da democracia, da legiti-
midade e da legalidade”, 
disseram.

Lucas
Após a assinatura do 

termo, o vice-prefeito Lu-
cas Rodrigues fez uso da 
palavra. “Essa vida pú-
blica não é fácil. A gente 
sacrifica muito, senhores 
que são aí vereadores, 
prefeito, sabem o quanto 
a gente sacrifica a nossa 
vida particular, às vezes 
longe da esposa, do filho, 
dos parentes queridos, 
para dedicar à população. 
Quantas noites, quantos 
dias, a gente dedica para 
o próximo e às vezes nossa 
família tem a paciência e a 
paciência para o próximo. 
Às vezes nossa família tem 
a paciência e entende esse 
nosso propósito. Então eu 
quero agradecer muito a 
todos eles, agradecer os 
amigos que confiaram, 
acreditaram em mim”.

Lucas Rodrigues falou 
sobre sua trajetória na 
gestão pública e disse ter 
conquistado um amigo, o 
prefeito Dr. Cássio Prado 
que, para ele, foi “um ami-
go que a vida nos deu e um 
pai para todos”. 

‘Irmão’
Ele também disse que 

Célio Peixoto hoje é como 
um irmão devido à aproxi-
mação entre os dois. “Eu 
considero ele como irmão, 
não é de sangue, mas ir-
mão de coração, enfren-
tamos muita coisa juntos, 
coisas particulares, coisas 
de serviço, demos risadas, 
sofremos juntos e hoje 
estamos aqui”.

O vice-Prefeito disse 
ainda estar assumindo 
um compromisso de ser 
atuante e manter diálogo 
com todos os vereadores, 
sejam de situação ou de 
oposição. “A gente depen-
de de vocês”, comentou. 
Lucas agradeceu ainda o 
empenho dos servidores 
municipais, que ele clas-
sificou como fundamentais 
para o funcionamento dos 
serviços.

Confiança
Prefeito Célio Peixoto 

iniciou seu discurso  agra-
decendo por seus votos. 
“Não estamos apenas ini-
ciando um novo governo. 
Estamos renovando um 
pacto de esperança, de 
compromisso e de amor 
por Porto Feliz. Este mo-
mento não é sobre mim, 
mas sobre cada um de 
vocês que acreditaram, 

que confiaram e sonharam 
junto comigo com uma 
cidade ainda melhor.”

“Assumo hoje o maior 
desafio da minha vida e 
faço isso com humildade, 
coragem e com um pro-
fundo senso de responsa-
bilidade porque sei que o 
futuro de Porto Feliz não 
se constrói com discursos, 
mas com trabalho, com 
diálogo

e com respeito aos de-
mais”, prossegiu.

Governo de todos
Prefeito Célio agrade-

ceu ao Dr. Cássio por ter 
desenvolvido uma Admi-
nistração “visionária”. 
“Dr. Cássio mostrou que 
é possível governar com 
eficiência e, ao mesmo 
tempo, com cuidado as 
pessoas”, continuou.

“Não governarei so-
zinho. Este será um go-
verno de todos e para 
todos. Porto Feliz não é 
de partido político, não é 
de classe ou de alguma 
região. Porto Feliz é e 
sempre foi do povo de 
Porto Feliz, do históri-
co povo de Porto Feliz 
que redescobriu o Brasil 
partindo das monções do 
parque. E é por esse povo 
que vamos lutar todos os 
dias com determinação e 
coragem”, ponderou.

“Será um governo que 
trabalha para cuidar das 
pessoas, será para cuidar 
das pessoas mais simples 
que governa com coração, 
mas também com planeja-
mento e resultados. Nossa 
missão é clara, é continuar 
transformando Porto Feliz 
em uma cidade modelo, 
em uma cidade de exem-
plo, em uma cidade volta-
da a cuidar das pessoas”, 
comprometeu-se.

Câmara
Ele deixou ainda um 

recado para os verea-
dores. “Aos vereadores, 
quero dizer que estamos 
do mesmo lado, o lado da 
população, dos interesses 
da população e nem de 
partidos políticos e nem de 
ódios de partidos políticos. 
Não há espaço para riva-
lidades, há espaço para 
diálogos para construção 
conjunta e para decisões 
que coloquem os interes-
ses do cidadão acima de 
tudo.”

Agradecimentos
O prefeito recém-em-

possado dirigiu palavras 
de afeto a seu vice. “Quero 
agradecer ao meu amigo, 
meu irmão Lucas, nosso 
vice-prefeito, tomando 
posse hoje junto comigo, 
que não é só um parceiro 
político, mas um irmão de 
caminhada, de jornada, de 
trabalho, de batalha. Sei 
que juntos seremos mais 
fortes e que sua presença 
trará ainda mais energia 
e comprometimento para 
este governo”.

Família
Ele também enalteceu 

a importância da família. 
“A minha família, meu 
pai, minha mãe que está 
aqui, minhas irmãs, tios, 
tias, especialmente minha 
esposa Paula, meu eter-
no agradecimento. Vocês 

Célio Peixoto diz que 
seu governo será para 
todos e pediu união

são a minha base, meu 
apoio incondicional e mi-
nha maior motivação para 
continuar trabalhando e 
nunca desistir”.

Entre as melhores
Peixoto ainda assumiu 

um compromisso de me-
lhorar a qualidade de vida 
do município. “Nós vamos 
colocar Porto Feliz, nos 
próximos quatro anos — 
isso é um compromisso 
que eu assumo com cada 
um de vocês e assumo 
com vocês, vereadores 
—, entre as 15 melhores 
cidades para se morar, 
em qualidade de vida, em 
cidades de pequeno porte. 
Vocês podem ter certeza 
disso. Esse é o nosso com-
promisso.”

Salva de palmas
Prefeito Célio pediu aos 

presentes para deixarem 
uma salva de palmas para 
Porto Feliz e para todos. 
“Esse momento marca um 
momento muito histórico. 
Aqui está o time reunido 
junto com o time vencedor 
que vai marcar a história 
do povo feliz com políticas 
públicas. Eu queria que 
todos deixem uma gran-
de salva de palmas para 
Porto Feliz, para cada um 
de vocês, para os vereado-
res eleitos, para o nosso 
time, para a nossa família, 
para que a gente conti-
nue unido, trabalhando e 
construindo uma cidade 
muito melhor do que nós 
recebemos”.

Chave da cidade
Após os discursos, o 

ex-prefeito Dr. Cássio fez 
a entrega simbólica da 
chave do Paço Municipal 
ao prefeito Célio Peixoto.

Transformar
O ex-prefeito Dr. Cás-

sio deixou suas palavras. 
“Meu coração está repleto 
de gratidão, saudade e es-
perança. Foram oito anos 
de muito trabalho, desa-
fios, superados e conquis-
tas que ficarão marcados 
na história de Porto Feliz. 
Quando iniciei nessa jor-
nada, tinha o compromis-
so de transformar nossa 
cidade em um lugar onde 
cada cidadão pudesse sen-
tir orgulho de viver.”

“Ao olhar para trás, 
vejo quanto avançamos. 
Reformamos escolas, 
ampliamos serviços de 
saúde, salvamos milhares 
na pandemia, trouxemos 

‘Nossa missão é continuar transformando a cidade’ disse
novas oportunidades de 
emprego e desenvolvi-
mento. E, acima de tudo, 
fortalecemos o sentimento 
de comunidade. Porto Fe-
liz cresceu sem perder sua 
essência. Modernizamos a 
infraestrutura, mas man-
tivemos viva nossa rica 
história e cultura. Nada 
disso seria possível sem o 
apoio de vocês, cidadãos 
de Porto Feliz. Foram suas 
vozes, seus anseios que 
guiaram o nosso trabalho. 
Agradeço de coração a 
cada um que acreditou 
no projeto, que começa-
mos juntos e que ao longo 
desses anos caminhou ao 
nosso lado”, disse com 
alegria.

Dr. Cássio agradeceu 
ainda sua esposa Dra. 
Cristina Gargione Prado 
e filhos, além de elogiar 
o prefeito e vice-prefeito. 
“Hoje tenho alegria de ce-
lebrar uma grande vitória. 
A eleição do Célio como 
prefeito e o Lucas como 
vice. Ambos já fazem par-
te dessa equipe premiada 
e talentosa e tenho certeza 
que darão continuidade ao 
trabalho que começamos 
juntos. Porto Feliz esta-
rá em boas mãos e isso 
me traz uma sensação de 
dever cumprido e renova-
da esperança no futuro. 
Deixo a Prefeitura com a 
consciência tranquila de 
que fiz o meu melhor.”

“Hoje saio desse car-
go, mas nunca deixarei 
de ser um cidadão apai-
xonado por Porto Feliz. 
Vou acompanhar de perto 
os próximos passos de 
nossa cidade torcendo e 
contribuindo sempre que 
possível. Porto Feliz con-
tinuará sendo para mim a 
melhor cidade do mundo. 
Muito obrigado por esses 
oito anos de aprendizado 
e realizações”, encerrou.

Márcio Yamamoto,  
jornalista e consultor 

político, especial para a 
TRIBUNA

“Aos vereadores, quero 
dizer que estamos do 
mesmo lado, o lado da 
população, dos interesses 
da população e nem de 
partidos políticos e nem de 
ódios de partidos políticos”

Secretaria de Comunicação
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Mande sua foto por WhatsApp 
(15) 9.9805-97 40

AniversáriosEm Destaque
3 de janeiro de 2025

Na terça-feira 7 
aniversaria  
Tânia

Na sexta-feira 10 
aniversaria  
Jonas

Na quinta-feira 9 
aniversaria  
Cleber

Na sexta-feira 10 
aniversaria  
Simone

Na terça-feira 7 
aniversaria  
Valdemar

Na sexta-feira 10 
aniversaria  
Mariana

Na quarta-feira 9 
aniversaria  
Edson

Na quarta-feira 8 
aniversaria  
Mauro

Na sexta-feira 10 
aniversaria  
Roberto

Na quarta-feira 9 
aniversaria  
Michele

Uly Nogueira

NOVO CLIPE. Já está nas redes sociais o clipe 
ao vivo da canção ‘Três Destinos’, parceria de 
Gui Silveiras com Valéria Pisauro e um “arranjo 
luxuoso” do grupo Brazú Quintê. O clipe antecede o 
lançamento do álbum ‘Valerianas’ que, segundo Gui, 
ocorrerá ainda neste mês. Gui Silveiras é professor da 
Escola Municipal de Música Romário Antônio Barbosa 
e vem colecionando prêmios nos maiores festivais de 
música do País. Em 2024 foram cinco prêmios, entre 
eles os primeiros lugares no Lollo Terra e no Festival 
Inhaúma da Canção. 

Numa in ic ia t i -
va  e log iáve l , 
R a n d a l  Fo -
gos e  parcei-

ros distribuíram gra-
tuitamente protetores 
auriculares (abafado-
res) para pessoas com 
Transtorno do Espectro 
Autista (TEA) ou ou-
tras condições que as 
deixam particularmen-
te sensíveis a ruídos.

Na APAE
A entrega dos abafa-

dores ocorreu na Asso-
ciação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais de Por-
to Feliz (APAE) no final 
de dezembro, antes das 
festas. O equipamento 
protegeu as pessoas con-
templadas contra o baru-
lho das comemorações.

Os  r u ídos  causam 
grandes transtornos, in-
cômodos e estresse às 
pessoas com Transtorno 
do  Espectro  Aut ista 
e idosos. Os protetores  
auriculares evitam isso  
de uma maneira muito 
eficiente e bastante con-
fortável para o usuário.

Randal Fogos faz doação de 
protetores contra ruídos
Equipamento foi entregue na APAE a pessoas com TEA

AJUDANDO A PROTEGER. Pessoas com TEA são mais sensíveis aos ruídos

Não importa a idade. 
Se você quer en-
trar para o mundo 

do Teatro, a companhia 
porto-felicense Saindo do 
Conto abre as portas para 
você neste início de ano.

A companhia está ofe-
recendo cursos de Teatro 
infantil, juvenil e adulto. 
As inscrições podem ser 
feitas até 30 de janeiro.

Crianças
O curso de Teatro In-

fantil é destinado a crian-
ças com idade entre 7 
e 11 anos, com ou sem 
experiência de palco. Os 
alunos vão aprender  ex-
pressão corporal, expres-
são vocal, jogos teatrais, 
dramaturgia, literatura, 
interpretação, máscaras, 

musicalização, canto coral, 
improvisação e teatro de 
animação, entre outros.

As crianças, ao final 
do curso, vão participar 
das montagens de duas 
peças de uma das maiores 
autoras de teatro infan-
til do País, Maria Claro 
Machado. As peças são A 
Bruxinha Que Era Boa e 
O Rapto das Cebolinhas.

Teatro juvenil
O curso de Teatro Infan-

til destina-se a interessa-
dos com idade entre 12 a 17 
anos. Também não é pre-
ciso experiência anterior 
para frequentar as aulas.

A equipe do Saindo do 
Conto pretende montar 
a peça A Fuga de Emí-
lia, inspirada na obra 

NO FINAL DE ANO. O diretor Matheus Provazi faz agradecimentos após uma apresentação na Estação das Artes

Cia. Saindo do Conto abre inscrições para 
cursos de teatro para todas as faixas etárias

melhores grupos de teatro 
da Região Metropolita-
na de Sorocaba, obtendo 
premiações em festivais e 
desenvolvendo muitos pro-
jetos na cidade e região.

de Monteiro Lobato, ao 
final do curso. Os alunos 
terão aulas de expressão 
corporal, expressão vocal, 
jogos teatrais, drama-
turgia, literatura, inter-
pretação, musicalização, 
canto coral, improvisa-
ção e teatro de animação.

Adultos
Para alunos com idade 

a partir de 18 anos, Saindo 
do Conto preparou um cur-
so especializado com dura-
ção de 36 meses. Os alunos 
vão aprender técnicas de 
monólogos, cenas curtas, 
teatro da presença social, 
teatro de rua, teatro infan-
tojuvenil e teatro musical. 

Para os adultos, as aulas 
serão ministradas todos 
os sábado pela manhã. 
Ao final de cada semes-
tre os alunos participam 
de montagens teatrais.

Para inscrever-se
Os interessados po-

dem obter mais infor-
mações pelo WhatsApp 
(15) 99123-11 93 ou pelo 
e-mail  producaosain-
dodoconto@gmail.com 

Saindo do Conto está se 
consolidando como um dos 

Divulgação

Thais Giovana
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